

Das Jahr 2020

2020 ist der Beginn eines neuen Jahrzehnts, in dem die Integration der menschlichen Entwicklung in die Entwicklung der Erde einen neuen materiellen Ausdruck bekommt. Neue Verbindungen und Veränderungen auf genetischer, biochemischer und auf Formebene treten zu Tage und werden der Menschheit unausweichlich bewusst.

Das Jahr bildet die Gesamtentwicklung des Jahrzehnts ab und gibt somit einen Einblick in das, was das Jahrzehnt mit sich bringen wird:

Impulse zu Beginn sind das Samenkorn einer daraus entstehenden eigenständig gesamtheitlichen Entwicklung.

Die Umkehrung von Bewertungen und die Konfrontation mit extremen Widersprüchen bilden einen immanenten Bestandteil des gemeinsamen Daseins.

Eigene Aktionen führen zu unmittelbarer Rückwirkung, die die Beschäftigung mit der eigenen Haltung unumgänglich macht.

Die Klarheit und den Überblick zu behalten ist wichtiger als der konkrete Inhalt, der nur ein symptomatischer Ausdruck darunter liegender Veränderungsprozesse ist.

Unter Berücksichtigung dieser Entwicklungsparameter ist der Übergang ins neue Jahrzehnt mit leichtem Herz und ohne an altem Ballast zu hängen möglich.